



Betreff: Schwimmunterricht/Warzen

Liebe Eltern,

leider kommt es auch immer wieder in unserem hausinternen Schwimmbad vor, dass sich Kinder mit Warzen (Dornwarzen, Stechwarzen) infizieren. Dies lässt sich auch trotz strenger Einhaltung von Hygienevorkehrungen nicht vermeiden.

Um die Infektion von Warzen zu minimieren und die Ansteckung und oft schmerzhafte Behandlung Ihrem Kind zu ersparen, müssen wir gewisse Vorkehrungen treffen.

Falls Sie oder die Schwimmlehrkraft Warzen bei einem Kind entdecken, dürfen die Kinder nicht mehr mit nackten Füßen laufen, damit eine Weiterverbreitung der Warzen vermieden wird.

Da die Behandlung von Warzen recht langwierig sein kann und wir Ihrem Kind den Schwimmunterricht ermöglichen wollen, sind wir zu folgender Regelung gekommen:

Kinder mit Warzen müssen Schutzsocken tragen, damit sie weiterhin am Schwimmunterricht teilnehmen können. Ohne Schutzsocken ist die Teilnahme nicht möglich.

Dabei stützen wir uns auch auf die Empfehlung des Kreisgesundheitsamtes Biberach.

Gerne erhalten Sie von uns nähere Informationen zum Erwerb der Schutzsocken.

Trotz dieser Vorkehrungsmaßnahme kann es natürlich sein, dass sich Kinder anstecken.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und Ihre Mitarbeit zum Wohlergehen Ihres Kindes.

Mit freundlichen Grüßen



Oliver Gutekunst

Rektor